Verkehrs- und Verschönerungsverein Saarburg 1886 e.V.

Mitgliederversammlung

Der Verkehrs- und Verschönerungsverein Saarburg 1886 e. V. lädt ein zur diesjährigen ordentlichen Mitgliederversammlung am Donnerstag, 23. März, um 19 Uhr im Saarhotel Jungblut.

Tagesordnung:

- 1. Ergänzungsanträge
- 2. Berichte des Vorstandes

3. Aussprachen

- 4. Entlastung des Vorstandes
- 5. Behandlung von Anträgen
- 6. Vorstellen des Jahresprogramms 2017

7. Verschiedenes

Anträge zur Aufnahme in die Tagesordnung müssen bis zum 15. März schriftlich bei der Vorsitzenden eingereicht sein. Alle Vereinsmitglieder, Freunde des Vereins und Interessierte sind herzlich eingeladen.

Kolpingsfamilie Saarburg-Beurig

Käserei-Besichtigung in Kahren

Im Rahmen der sogenannten Montagsgespräche bietet die Kolpingsfamilie Saarburg-Beurig am Samstag, 18. März, für alle Mitglieder und sonstige Interessierte eine Betriebsbesichtigung der Käserei "Altfuchshof" in Kahren an. Es beginnt um 14 Uhr mit einer Wanderung ab der Pfarrkirche St. Marien in Beurig. Gegen 15.30 Uhr ist die Besichtigung der Käserei mit Führung geplant. Im Anschluss ist die Einkehr im Gasthaus "Saargau" in Kahren vorgesehen. Dort wird für jeden ein Käseteller und Wein gereicht. Dabei wird eine Filmpräsentation über die Käserei gezeigt, da wegen der Hygienevorschriften ein direkter Zugang zu den Produktionsräumen nicht möglich ist. Wer nicht wandern möchte, kann direkt zur Käserei kommen. Für die Käse- und die Weinprobe werden zwölf Euro pro Person berechnet. Anmeldung bis 15. März per E-Mail an herbert.johannes@kolping-trier.de oder per Telefon 0160/2887268.

Tennisclub Schwarz-Weiß DJK Saarburg 1925 e.V.

Jahreshauptversammlung

Der Tennisclub lädt seine Mitglieder zur turnusmäßigen Jahreshauptversammlung am Freitag, 17. März, um 19.30 Uhr, ins Clubhaus am Saarufer ein.

Tagesordnung:

- 1. Begrüßung und Tätigkeitsbericht durch den Vorsitzenden
- 2. Bericht des Sportwartes und Jugendwartes
- 3. Bericht des Kassenwartes
- 4. Bericht der Kassenprüfer
- 5. Entlastung des Vorstandes
- 6. Wahl eines Versammlungsleiters
- 7. Neuwahl des Vorstandes
- 8. Wahl der Kassenprüfer
- 9. Verschiedenes

Ergänzende Anträge zur Tagesordnung müssen acht Tage vor dem Versammlungstermin beim 1. Vorsitzenden Manfred Clemens, Saarburger Straße 46, Trassem, eingegangen sein.

Evangelische Kirchengemeinde

ActionKids

Am Samstag, 11. März, findet von 10 bis 12.30 Uhr der KinderErlebnisVormittag "ActionKids" im Evangelischen Gemeindehaus, Erdenbach 3, statt. Das Mitarbeiterteam von CVJM und Evangelische Kirchengemeinde hat ein spannendes Programm vorbereitet. Es gibt jede Menge Spaß, eine Bastelaktion, viele Spiele und eine spannende Geschichte aus der Bibel. Das Team freut sich über "Alte Hasen" genauso wie über Kinder, die zum ersten Mal kommen wollen. Alle Kinder zwischen 6 und 12 Jahren sind eingeladen, die Konfessionszugehörigkeit spielt keine Rolle.

Deutsch-Französische Gesellschaft Saarburg e.V.

Mitgliederversammlung

Die Deutsch-Französischen Gesellschaft (DFG) Saarburg lädt seine Mitglieder zur ordentlichen Mitgliederversammlung am Freitag, 17. März, um 19:30 Uhr, im Hotel "St. Eramus" in Trassem, ein. Neben Tätigkeitsbericht, Kassenbericht und Vorschau auf das künftige

Programm steht auch die **Neuwahl des gesamten Vorstandes**auf der Tagesordnung. Deshalb bittet der Vorstand um rege Teilnahme. Bei einem Imbiss á la carte klingt der Abend in gemütlicher Runde aus. Gäste, die sich über die Aktivitäten des Vereins informieren möchten, sind herzlich willkommen. Verbindliche Anmeldung bis spätestens Montag, 13. März, bei Jörg Volk, Telefon 06501-603819, oder per E-Mail: dfg-saarburg@t-online.de.



Ayl

Kirchengemeinde St. Bartholomäus Ayl

Spende für Flüchtlingshilfe

Die Kirchengemeinde St. Bartholomäus Ayl hat einen Betrag von 200 € für ein Foto-Art Gemälde des Südtiroler Künstlers Peter Hiegelsperger zu Gunsten der Flüchtlingshilfe im Kirchengemeindeverband Saarburg erzielt. Das Gemälde wurde vom Weingut Margarethenhof gestiftet. Die Kirchengemeinde bedankt sich herzlich und freut sich direkt in unseren Gemeinden helfen zu können.

Freudenburg

DRK Ortsverein Saarburg e.V.

Blutspende

Ein Blutspende-Termin ist am **Freitag, 7. April,** 17.30 bis 21 Uhr in der Grundschule Freudenburg in der Leukstraße 18. Da der Bedarf an Blutkonserven stetig steigt, zählt jede Spende. Das Deutsche Rote Kreuz weist darauf hin, dass es wichtig ist, dass sowohl junge als auch ältere Menschen Blut spenden.

Irsch

Irscher Saarschiff trotzt dem Regenwetter

Am Fastnachtsdienstag fuhr der Foasendszuch durch die stürmischen Seestraßen von Irsch. Mehr als 2000 begeisterte Zuschauer ließen sich nicht davon abhalten, die 40 bunten Zugnummern zu beklatschen. Von der Irscher KG war neben dem Närrischen Saarschiff mit Elferrat,